

Dandim 0812 Lamongan Hadiri Apel Hari Pramuka ke-62 di Alun alun Kabupaten Lamongan

Basory Wijaya - JATIM.WARTAMILITER.COM

Aug 14, 2023 - 10:55



Lamongan,-Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P., M.Han., menghadiri acara apel Hari Pramuka ke-62 Kwartir Cabang Kabupaten Lamongan. Acara ini diadakan di Alun-Alun Kabupaten Lamongan, Senin (14/08/2023).

Acara ini memiliki makna penting bagi upaya meningkatkan kualitas generasi muda Indonesia.

Dalam kegiatan ini Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P., M.Han.,(Dandim 0812 Lamongan), menunjukkan komitmennya dalam mendukung kegiatan ini. Kehadirannya menjadi simbol dukungan kepada pramuka khususnya di Kabupaten Lamongan.



Apel Peringatan Hari Pramuka ke 62 Tahun 2023 ini mengusung tema "Sumber Daya Manusia Yang Profesional dan Proporsional".

Drs. Moh. Nalikan M.M., yang bertindak sebagai pembina apel mengatakan dalam sambutannya bahwa Gerakan Pramuka bisa sampai seperti ini berkat semangat dan juga dedikasi insan pramuka di seluruh Indonesia.

"Syukur Alhamdulillah pada hari ini 14 Agustus 2023, kita semua segenap anggota Gerakan Pramuka Indonesia bersuka cita, karena organisasi pendidikan kepanduan Praja Muda Karana yang kita cintai genap berusia 62 tahun, sekaligus kita memperingati 111 tahun keberadaan gerakan kepanduan di bumi Indonesia yang telah ada sejak tahun 1912, untuk itulah kita perlu mengucapkan rasa syukur kita kepada Tuhan Yang Maha Esa atas nikmat dan berkah dapat berkembang bersama Gerakan Pramuka" ujar Sekda Lamongan itu dalam amanatnya.

Lebih lanjut Sekda Lamongan menambahkan bahwa sesuai dengan tema semangat Pramuka tahun 2023 maka pemerintah khususnya Kabupaten Lamongan akan senantiasa meningkatkan kualitas sumber daya manusia yang handal dan berdedikasi.

"Tema ini menunjukkan semangat gerakan Pramuka untuk meningkatkan sumber daya manusia yang lebih profesional, yang mana sumber daya manusia yang ada sekarang ini masih jauh dari yang kita harapkan, disamping itu wawasan kebangsaan juga menjadi sangat penting agar nilai-nilai kebangsaan kita tidak luntur tetap menanamkan Nasionalisme, Cinta Tanah Air dan semangat Bela Negara" tambah Drs. Moh Nalikan MM.

Sementara itu, Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han.,saat ditemui di lokasi Apel mengatakan bahwa dirinya beserta jajaran akan senantiasa mendukung dan melaksanakan pembinaan terhadap kader kader Pramuka yang dimiliki Kabupaten lamongan.

"Kami akan senantiasa mendukung Pemerintah Daerah dalam melaksanakan pembinaan terhadap kader kader Pramuka, terutama Kader Pramuka Saka Wira Kartika yang dimiliki oleh Kodim 0812/Lamongan. Kamj juga berharap dengan peringatan hari pramuka ini dapat meningkatkan kualitas kader kader Pramuka menjadi lebih baik dan berkarakter hebat" ujar Pria kelahiran Bali tersebut.

Pasukan Apel tersiri dari 1 SST Korsik,1 SSK Pramuka Penegak Putra,1 SSK Pramuka Penegak Putri,1 SSK Pramuka Penggalangan Putra,1 SSK Pramuka Penggalangan Putri dan 1 SST Paduan Suara. Setelah pelaksanaan apel kemudian disusul penampilan kolone tongkat dari Pramuka Penggalang SMPN 1 Lamongan, SMPN 2 Lamongan, SMPN 3 Lamongan dan SMPN 4 Lamongan.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut

H. Abdul Ghofur, Lc. M.A (Ketua DPRD Kab. Lamongan), Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.IP, M.Han (Dandim 0812/Lamongan), Drs. Moh Nalikan, MM (Sekda Kab. Lamongan/Ketua Kwarcab Pramuka Kab. Lamongan) yang sekaligus bertindak sebagai pembina apel.

Acara ini menegaskan peran penting pramuka dalam mempersiapkan generasi muda Indonesia yang berdedikasi. Pendidikan dan pelatihan pramuka menjadi elemen utama dalam mempersiapkan generasi muda sebagai pemimpin masa depan. (Pendim0812)